
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第５波がようやく収まってきて、クラブの活動を再開することができるよう

になりました。この間、事業所訪問やスナッグゴルフなどせっかく綿密に計

画いただいていた事業をいくつも中止せざるをえなかったことは大変残念で

あり、ご準備いただいた皆さんにも申し訳なく思っています。 

また、日程の変更や代替案の検討など、様々な工夫をこらして事業実施にご

尽力いただきました各委員会・部会の皆様に大変感謝しております。 

一昨日、１０月１０日の日曜日、米山世話クラブ研修会がございました。オ

ンラインでの会議でしたが、地区委員の村田さん、カウンセラーの坂神さん、

米山奨学生の陳さんと共に出席いたしました。 

学んだことがたくさんありましたので、少しだけ皆さんとシェアしたいと思

います。 

米山奨学基金の制度は、１９５２年に当時の東京ロータリークラブの会長の古澤丈作さんが提唱されました。 

古澤さんは、オークラホテルの源流でもある戦前の大倉財閥ご出身の企業人で、大連に赴任し、２０年ほど現地

で勤務されていた方です。日清豆糟（まめかず）という会社、現在では「暮れの元気なご挨拶♪」でおなじみの

日清オイリオになっている会社の役員をされていました。 

古澤さんは、国際ロータリー復帰を見ることなく亡くなられた米山梅吉翁の思いを引き継ぎ、米山基金構想を発

表しました。多くの留学生を迎え入れて、平和を求める日本人と出会い、信頼関係を築くことがその目的です。

当初８名の留学生からはじまったこの制度は、現在では毎年８８１名の奨学生を受け入れており、これまでに２

万２０００人を超える奨学生を支援しています。財源がすべてロータリアンからの寄付であること、交流を目的

とした世話クラブ・カウンセラー制度があることに大きな特徴があります。 

当クラブは継続的に米山奨学生の受入れを行っています。それぞれタイプは違うものの、いつも素晴らしい方に

来ていただいて大変ありがたく思っています。人と人のつながり､信頼関係こそが国際親善と世界平和の基礎にな

るのだ､ということを実感しております。陳さんには、毎月、スピーチしていただいていますが、とても礼儀正し

く、何事についても誠実に努力される方だなという印象です。 

指導教官からの推薦状も学業はもとよりその素晴らしい人柄を推すものでした。大学院生ということで研究活動

も多忙だと思いますが、時間の許す限り、会員のみなさんとも交流の機会を積極的に持っていただけるとありが

たいと思います。どうぞよろしくお願いします。 

 

 
① レターケースにロータリーの友９，１０月号、ガバナー月信９，１０月号、ロータリー米山記念奨学事業 豆辞典を 

入れてありますのでお持ち帰りください。 
② 10/23（土）スナッグゴルフ体験例会は中止といたします。代替例会として 10/19（火）例会が実施されます。 

また 2/6（日）に地区補助金事業として「セラピードックを知ろう」というテーマで養護施設の児童らに 
セラピードッグの存在や役割を知っていただく事業に変更されました。対象は清明寮、すみれ寮、和光寮を予定。 

③ ９月 10 日にメール承認いただきました規則改正のための書面による臨時総会につきましては期限までに定足数を 
充たす４３名の会員から回答をいただき、全員から賛成の意見をいただきましたので、同議案は承認されました。 
つきましては、即日、新細則を施行しております。 

   なお、新たに設けた休会規定による休会を希望される会員の方は、任意の様式にて理事会にあてた休会の申請書 
（休会の理由と１年間を上限とする希望期間を記載）を幹事宛にお送りください。 

■会場：オークラアクトシティホテル浜松 3 階 チェルシーの間 

■司会：知久武 寺田洋平 

■点鐘：髙貝 亮  

■週報：中野雄介 

■ロータリーソング：「奉仕の理想」（※音楽のみ） 

■ゲスト：米山記念奨学生 陳俊達さん 

 

スマイル提出者氏名掲載 
・森 俊彦さん  ・原田道子さん 
・青山素之さん  ・土屋公義さん 
・青少年育成部会 ・青空例会参加者一同  

会員数 74 名（内出席免除会員 4 名） 

出席 59 名 出席率 84.29％ 

 

会長挨拶 

幹事報告 

RI 会長 シェカール・メータ/第 2620 地区ガバナー 小林聰一郎 /会長 髙貝 亮 /幹事 山下俊彦  

〒430-7733 浜松市中区板屋町 111-2 オークラアクトシティホテル浜松内 Tel:053-452-0800 

Email:info@power-hamamatsurc.jp  http://www.power-hamamatsurc.jp 

創立：2002 年 10 月 22 日  認証伝達式：2003 年 4 月 29 日 スポンサークラブ：浜松中ＲＣ 

新しい流れを、知恵を集めて 



遼寧省の全域

中国の一番大きな行政区
分は
•省
•直轄市
•自治区
•特別行政区
に分けられてる

遼寧省

鞍山市

瀋陽市

大連市

①

②

③

学校：静岡理工科大学

静岡理工科大学

 

研究成果を発表

精密工学会、電気加工学会、型技術者会議  

米山奨学生になって

米山記念奨学生となっ
ておよそ半年に経った。

2021年～ ロータリー米山記念奨学生になって

奨学生として、毎週
ロータリークラブの例
会を出席し、カウンセ
ラーとクラブの会員と
交流する。

ロータリークラブは地
区の社会奉仕活動も実
施しており、私は米山
奨学生として、参加す
ることができた。

 

これから米山奨学生として、学業はもちろん、
学外でもロータリーの人たちと積極的に交流し、
社会にでき限り自分の力で貢献し、自分の国の
良さにも他の人へ伝えるように努力する。

米山奨学生になって

 

④ 8 月 31 日同好会規約承認となりましたのでゴルフ同好会の青空例会はメイキャップ対象となります。 

 

 

寺田洋平さん、松島弘明さん、豊田充孝さん、中野敬司さん、鈴木孝尚さん、内田勝善さん、加藤ひとみさん 

松本太一さん、谷川修一さん、石津真実さん、知久武さん、河村公隆さん、匂坂幸治さん、野口雅子さん 

武田信秀さん、五十嵐晴巳さん、山﨑晴美さん、松井進さん、リビー・ジョーセフ・マテューさん 

近藤雅彦さん、森俊彦さん、陳俊達さん、林 竹計さん 

 

 

■職業奉仕部会 11 月第 2 週に予定されていた職場訪問例会は中止となります。 

代わりに数名の方にお声かけさせていただき卓話をお願いしたいと思います。 

■ゴルフ同好会  9 月 19 日(日)に浜松ＣＣで第 1 回青空例会が開催されました。 

優勝は青山さん、ベスグロは坂井さんです。 

11 月 3 日に 11ＲＣゴルフ親睦大会が開催されます。組合せは同一クラブ内となります。 

10 月 24 日に第 2 回青空例会を予定しています。 

 

 

■米山奨学生になって 

 

今回の卓話では、米山奨学生になっていた私のことについて皆さんにお話をします。今日のご紹介内容は、自己紹

介（出身地、これまで学歴など）、母国の故郷の紹介、学生生活及び研究室の紹介、と米山奨学生になっていた感想

です。 

私は 2014 年高校を卒業し、2015 年の 10 月に日本へ留学しました。最初に、日本語学校で日本語を勉強し、1 年

半後日本語学校を卒業して、2017 年 4 月静岡理工科大学・機械工学科に入学しました。4 年間の大学生活を送ら

せていただいて、今年の 3 月に卒業し、4 月に本学の大学院に進学しました。 

次に、私の故郷である中国の遼寧省の鞍山市についてご紹介します。鞍山市は中国の東北地域にある遼寧省の中央

部に位置している都市です。総人口は約 300 万人、総面積は約 9252 平方キロメートル（静岡県浜松市の約 6 倍）

です。鞍山市の有名なところをご紹介します。まず、鞍山市は、中国の有名な企業である鞍山鋼鉄集団を持ってお

ります。特産物（南果梨）の産地は鞍山市しかありません。また、地酒も産出します。観光名所について、中国の

名勝である千山と世界最大の玉仏像（翡翠）は鞍山市に位置しています。 

私の大学生活及び研究室をご紹介します。日本の大学では、大学 3 年に研究室に配属されますが、私は大学 1 年の

時から先端加工研究室に入り、研究分野を理解し、研究活動を始めました。私は部品加工に興味を持っているので、

現在電解加工という特殊な加工方法の研究をしています。後藤昭弘教授から研究アドバイスを受け、実験を行って

います。また、研究した成果を学会で発表することができました。 

米山記念奨学生になってからおよそ半年が経ちました。米山記念奨学金では、ただ毎月奨学金をいただくだけでは

なく、奨学生として、毎週ロータリークラブの例会に出席し、カウンセラーとクラブの会員と交流することができ

ます。それは外国人である私にとっては、すごく勉強になる機会だと考えます。また、ロータリークラブは地区の

社会奉仕活動も実施しており、私は米山奨学生として参加することもできました。私の学生生活はわずか 1 年半く

らいしかありませんが、これから米山奨学生として、学業はもちろん、学外でもロータリーの人たちと積極的に交

流し、社会にできる限り自分の力で貢献し、自分の国の良さを他の人へ伝えるように努力します 

 

ハッピーバースデー 

議事 

委員会報告 


